

BIG ISSUE

Aktif Sebagai Guru Pengajar di Sanggar Belajar Satgas Yonif 115/ML , Serda Hato Zai Sangat Disenangi oleh Anak-anak Papua

Achmad Sarjono - [BIGISSUE.ID](https://www.bigissue.id)

Feb 26, 2024 - 22:03



PUNCAK JAYA - Sanggar belajar Satgas Yonif 115/ML Pos Pruleme kembali dipenuhi oleh anak-anak yang berasal dari Kampung Pagaleme, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Minggu (25/2/2024).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Basiter Satgas Serda Hato Zai. Menurutnya, selain menjalankan tugas pokok untuk mengamankan wilayah Kabupaten Puncak Jaya, Satgas Yonif 115/ML Pos Pruleme juga hadir di tengah-tengah masyarakat untuk membantu mencerdaskan anak-anak di sekitar Pos.

“ Kegiatan belajar sambil bermain yang diadakan oleh Satgas Yonif 115/ML merupakan salah satu teknik untuk menumbuhkan minat belajar kepada anak-anak yang tinggal di sekitar Pos. Dengan cara belajar diselingi dengan kegiatan bermain, membuat anak-anak menjadi antusias untuk datang ke Sanggar Belajar Pos Pruleme.” ungkap Basiter.

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengatakan selain kegiatan belajar dan bermain Personel Satgas pun memberikan makanan kepada anak-anak yang ikut hadir dalam kegiatan tersebut.

" Disamping memberikan pelajaran, anak-anak yang datang juga diberikan makanan sebagai bentuk perhatian Satgas Yonif 115/ML terhadap gizi anak-anak Papua. Disamping bertujuan mencerdaskan generasi muda Papua, Kami juga berupaya membantu dalam pemenuhan gizi masyarakat, khususnya anak-anak." Ungkap Dansatgas.

Sementara itu, Mama Aria Wonda salah satu orang tua dari anak-anak yang hadir di sanggar belajar mengapresiasi atas terlaksananya kegiatan belajar dan bermain tersebut.

“ Saya mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Satgas Yonif 115/ML atas kegiatan belajar bersama yang dilaksanakan di Pos Pruleme, karena melalui kegiatan tersebut dapat meningkatkan minat belajar anak-anak Kami yang ada disini,” ujar Mama Aria.

Dengan kegiatan seperti ini, selain dapat memberikan pelajaran kepada anak-anak, personel Pos Pruleme Satgas Yonif 115/ML juga menjalin hubungan kekeluargaan dengan masyarakat di sekitar Pos. (*)